

## **CONSEILLER, DÉVELOPPEMENT DURABLE DES ENTREPRISES - Temporaire 1 an**

**\*Ce poste est d'une durée temporaire d'un an.**

### **APERÇU DU POSTE**

La Conseillère ou le Conseiller, Développement durable des entreprises, fait partie de l'équipe Développement durable et Diversité de l'unité Stratégie et impact de BDC. Ce poste contribue de façon importante à la réalisation des ambitions de BDC en matière de développement durable. Cette personne est principalement responsable du développement de ressources de développement durable pour les PME afin de créer des entreprises solides et résilientes partout au Canada et de bâtir une économie circulaire propre, à faibles émissions de carbone.

Ce poste exige une compréhension approfondie de la façon dont les PME intègrent le développement durable économique, sociale et environnementale dans leurs modèles d'affaires, leurs objectifs et leurs opérations. La conseillère ou le conseiller aura de l'expérience dans le conseil aux propriétaires de PME et dans l'utilisation d'outils de planification stratégique pour le développement durable.

### **LES DÉFIS QUI VOUS ATTENDENT**

- Fournir une expertise en matière de développement durable tant à l'interne qu'à l'externe.
- Créer du contenu et des ressources durables pour les PME dans un environnement matriciel gérant toutes les attentes des parties prenantes.
- Permettre aux employé.es de BDC d'utiliser le contenu et les ressources de Développement durable.
- Contribuer au plan d'engagement des PME durables de BDC au moyen de diverses relations.
- Rencontrez des entrepreneur.es (clientèle et prospects) pour discuter de développement durable.
- Supporter l'équipe du Développement durable au besoin.
- Fournir un soutien en matière de données et de rapports au besoin.

### **CE QUE NOUS RECHERCHONS**

- Baccalauréat dans un domaine lié aux dimensions économiques, sociales et environnementales du développement durable, ou une combinaison d'éducation, d'expérience professionnelle et de bénévolat qui développent ces connaissances.

- Au moins dix ans d'expérience professionnelle dans le développement durable chez ou avec une PME, ou – idéalement – d'expérience avec des entreprises de différentes tailles dans différents secteurs
- Connaissance des normes, des outils et des rapports de développement durable, en particulier les objectifs de développement durable des Nations Unies, la certification B Corp, et y compris d'autres tels que le protocole GES, CDP, SASB, etc., et les pratiques émergentes, par exemple, TCFD
- Passion avérée pour l'impact social et environnemental des PME
- Excellentes compétences en relations humaines, p. ex., écoute active, diplomatie et tact
- Excellentes compétences en gestion de projet
- Un.e joueur.euse d'équipe engagé.e à atteindre des objectifs communs.
- Compétences efficaces en communication écrite et verbale, et compétences supérieures en présentation. La maîtrise des deux langues officielles (français et anglais) est requise.
- Une expérience de travail dans une organisation matricielle serait un atout.

*\*Veuillez prendre note que les employés temporaires ne sont pas éligibles aux avantages sociaux.*

### **ADVISOR, CORPORATE SUSTAINABILITY - Temporary 1 year**

**\*Please note that this role is temporary for 1 year.**

### **POSITION OVERVIEW**

The Advisor, Corporate Sustainability, is part of the Sustainability and Diversity team in BDC's Strategy and Impact Unit. The role is a key contributor to the achievement of BDC's sustainability ambitions. It is principally responsible for developing Sustainability resources for SMEs to across Canada create strong resilient businesses and build a clean, low carbon, circular economy.

This position requires a deep understanding of how SME entrepreneurs embed economic, social and environmental sustainability into their business models, objectives, and

operations. The Advisor will have experience advising SME entrepreneurs and in using strategic planning tools for sustainability.

### **CHALLENGES TO BE MET**

- Provide Sustainability expertise both internally and externally.
- Create Sustainability content and resources for SMEs in a matrix environment managing all stakeholder expectation.
- Enable BDC employees to use the Sustainability content and resources.
- Contribute to BDC's Sustainability SME engagement plan through various relationships.
- Meet with entrepreneurs (clients and prospects) to discuss sustainability.
- Assist the Sustainability team as needed.
- Provide data and reporting support as needed.

### **WHAT WE ARE LOOKING FOR**

- Bachelor's degree in a field tied to the economic, social and environmental dimensions of sustainability, or a combination of education, professional and volunteer experience that develop this knowledge.
- At least ten years of professional experience in sustainability at or with an SME, or – ideally – experience with different sized companies in different sectors
- Knowledge of sustainability standards, tools, and reporting, specifically the UN Sustainable Development Goals, the B Corp certification, and including others such as the GHG Protocol, CDP, SASB, etc., and emerging practices, e.g., TCFD
- Proven passion for SME entrepreneurs' social and environmental impact
- Excellent people skills, e.g., active listening, diplomacy and tact
- Excellent project management skills
- A team player committed to achieving common goals.
- Effective written and verbal communication skills, and superior presentation skills. Fluency in both official languages (English and French) is required.
- Experience working in a matrix organization would be valuable.

*\*Please take note that temporary employees are not eligible for benefits.*